

Weihnachtszeit ist Märchenzeit

Die «Kleine Bühne» Schaffhausen erzählt im Stück «Di chli Häx» von einer jungen, kecken Hexe, die unbedingt an die Walpurgisnacht will.

127 JAHRE alt ist die kleine Hexe, zu jung, um in der Walpurgisnacht am Hexenfest teilzunehmen. Trotzdem mischt sie sich unter die tanzenden Hexen. Jedoch wird sie von der Hexe Rumpelpumpel erwischt und bestraft. Ein Jahr lang soll sie nun eine gute Hexe sein und dann eine Prüfung vor dem Hexenrat ablegen. «Di chli Häx» aber will sich rächen und heckt mit ihrem treuen Begleiter, dem Raben Abraxas, einen Plan aus. Ein Märchen-spass für die ganze Familie aa.

DETAILS: SIEHE KALENDER



«Di chli Häx» ist liebevoll inszeniert.

Foto: Peter Pfister